

Betreuung alter Handballer über 90 Jahre



Kurt Hartmann, geb. 14.7.1928, wurde von Peter Schait und Bruno Seiler besucht.

Er wohnt noch alleine in seiner Wohnung und erzählte von seiner Vergangenheit im TVU und in der Nationalmannschaft im Grossfeldhandball. Ein gefürchteter Verteidiger.

Der Schreiner machte für seine Trophäen einen Schrank den wir natürlich bestaunten.



Otto Walter, geb. 2.4.1925, ist auch Mitglied beim TVU 60plus. Selbstständig kommt er zu den Hocks und nimmt gerne daran teil. Interessiert hört er, was der Präsident Jörg Schaad zu berichten hat.



Hugo Würzer, geb. 27.8.1925, wurde zu Hause abgeholt. Dort lebt er auch noch alleine. Peter und Bruno (Adrian Lenz war verhindert) brachten ihn mit Rollator ins Café.



Armin Süssli, geb. 16.7.1932, spielte als langjähriger Stammspieler in der 1. Grossfeldmannschaft. Er wohnt noch zu Hause und betreut dort seine Gemahlin.

Walter Meier (Walti), geb. 19.1.1932, spielte lange Zeit in verschiedenen Teams und half immer wo Not am Mann war. Er wohnt alleine in einer Alterswohnung und besucht seine Frau im Pflegeheim.



An der Vereinsversammlung vom TVU 60plus wurden sie vom Präsidenten Jörg Schaad für ihre 65-jährige Zugehörigkeit zum TVU geehrt und gem. Tradition mit einem 5g Goldbarren beschenkt. Man kann getrost in unserem TV Unterstrass alt werden!

